

NO A LA ALCALDÍA DE VILLENA «Mi meta es el trasvase»

El presidente de la Junta Central del Júcar-Vinalopó y empresario hortofrutícola de Villena, Andrés Martínez, ha desestimado la oferta del PP para encabezar su lista al Ayuntamiento de Villena en la Municipales de 2007. Martínez considera «prioritario mi compromiso con el Vinalopó para conseguir agua de calidad y por tanto seguiré trabajando para que llegue a la provincia un caudal de calidad que no está en Cullera». Sobre la oferta para pelar a Vicenta Tortosa la Alcaldía de Villena, Martínez señaló que «a quién no le gustaría ser alcalde de su pueblo, pero en este momento mi meta es lograr un trasvase de calidad».

Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#)[Volver](#)[Siguiente](#)

Noticia Origen

■ Agricultura culpa a Martínez de obstruir el camino para resolver el Júcar-Vinalopó. [Elda](#)